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Antrag 
 
Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen: 
 
Der Magistrat wird aufgefordert, die vom Land Hessen als „IZBB-
Nachfolgeprogramm“ aufgestockten Mittel zweckgebunden für die noch nicht in 
Schulen mit pädagogischer Mittagsbetreuung umgewandelten Kasseler Gymnasien - 
Albert-Schweitzer-Schule, Wilhelmsgymnasium und Friedrichsgymnasium zu 
verwenden. Die entsprechenden Planungs- und Kostendaten für die nötigen 
Erweiterungsbauten bzw Umbauten sind zu ermitteln und im Ausschuss für Schule, 
Jugend und Bildung vorzustellen. 
 
 
Erneute Behandlung in einer der nächsten Sitzungen. Die 
Angelegenheit wird in die Tagesordnung I aufgenommen. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Jürgen Kaiser     Elke Gast 
Stadtverordnetenvorsteher   Schriftführerin 


